



































Skripsi tersebut berisi tentang adanya pengaruh positif antara minat beli konsumen atau nasabah terhadap kualitas pelayanan. Hubungan dengan Penelitian ini yaitu sama-sama membahas tentang kualitas pelayanan, Namun hanya meneliti tentang pengaruh saja dan tidak ada pembahasan mengenai perbandingan kepuasan nasabah.

Penelitian lain yang berkaitan dengan kepuasan nasabah yaitu skripsi oleh Nur Rofiq “Pengaruh Kualitas Pelayanan Terhadap Kepuasan Nasabah Di BMT-MMU Sidogiri Kraton Pasuruan”. Skripsi tersebut menjelaskan tentang adanya pengaruh positif antara kualitas pelayanan dengan kepuasan nasabah. Hubungan dengan penelitian ini yaitu sama-sama mengeksplorasi tentang kualitas pelayanan dan kepuasan nasabah. Namun tidak ada analisis terhadap adanya perbandingan kepuasan nasabah

Adapun skripsi dengan judul “Pengaruh Kualitas Pelayanan Terhadap Tingkat Kepuasan Nasabah (Studi Kasus Pada Bank Syariah Mandiri Cabang Magelang” oleh Muhammad Abidin, UIN Sunan Kalijaga Yogyakarta. Skripsi ini berisi tentang pengaruh kualitas pelayanan terhadap kepuasan nasabah yang telah ditarik kesimpulan bahwa terdapat pengaruh positif dan signifikan antara kualitas pelayanan dengan kepuasan nasabah. Hubungan dengan penelitian ini adalah sama-sama mengkaji tentang kepuasan nasabah. Namun tidak ada analisis terhadap adanya perbandingan kepuasan nasabah Untuk lebih jelasnya, maka dapat dilihat pada tabel 2.2 berikut.

Nama Peneliti	Judul Penelitian	Model Penelitian	Hasil Penelitian	Hubungan dengan Penelitian
Suci Reza Syafira, UIN Sunan Ampel Surabaya	Pengaruh Kualitas Pelayanan Terhadap Minat Beli <i>E-Money</i> Di Bank Mandiri Cabang Jemursari Surabaya	Regresi linier berganda	Menjelaskan tentang adanya pengaruh positif antara minat beli konsumen atau nasabah terhadap kualitas pelayanan	Penelitian ini sama-sama membahas tentang kualitas pelayanan, Namun hanya meneliti tentang pengaruh saja dan tidak ada pembahasan mengenai perbandingan kepuasan nasabah.
Zuni Nur Rahmah, UIN Sunan Ampel Surabaya	Pengaruh kualitas pelayanan, lokasi dan citra perusahaan terhadap minat beli nasabah dalam memilih jasa UJKS TURSINA	Regresi Linier Berganda	Hasil dari penelitian ini yaitu adanya pengaruh positif kualitas pelayanan, lokasi dan citra perusahaan terhadap minat beli nasabah	Penelitian ini sama-sama membahas tentang kualitas pelayanan. Namun hanya meneliti tentang pengaruh saja dan tidak ada pembahasan mengenai perbandingan kepuasan nasabah
Nofiana Hidayati m, UIN Sunan Ampel Surabaya	Kualitas pelayanan dan pengaruhnya terhadap tingkat kepuasan nasabah di BMT UGT Sidogiri capem Waru	Regresi Linier Berganda	Menjelaskan tentang kualitas pelayanan berpengaruh positif terhadap tingkat kepuasan nasabah di BMT UGT	Penelitian ini sama-sama berisi tentang kualitas pelayanan dan kepuasan nasabah. Namun tidak ada analisis terhadap adanya perbandingan kepuasan nasabah.

			Sidogiri capem Waru.	
Nur Rofiq, Universitas Islam Negeri (UIN) Malang	pengaruh kualitas pelayanan terhadap kepuasan nasabah di BMT-MMU Sidogiri Kraton Pasuruan	Regresi Linier Berganda	menjelaskan tentang adanya pengaruh positif antara kualitas pelayanan dengan kepuasan nasabah di BMT-MMU Sidogiri Kraton Pasuruan	Penelitian ini sama-sama mengeksplorasi tentang kualitas pelayanan dan kepuasan nasabah. Namun tidak ada analisis terhadap adanya perbandingan kepuasan nasabah.
Muhammad Abidin, Uin Sunan Kalijaga Yogyakarta	Pengaruh Kualitas Pelayanan Terhadap Tingkat Kepuasan Nasabah (Studi Kasus Pada Bank Syariah Mandiri Cabang Magelang	Regresi Linier Berganda	Adanya pengaruh positif dan signifikan antara kualitas pelayanan dengan kepuasan nasabah di Bank Syariah Mandiri Cabang Magelang	Penelitian ini sama-sama mengkaji tentang kepuasan nasabah. Namun tidak ada analisis terhadap adanya perbandingan kepuasan nasabah





